

ABSTRAK

Sari Yanti, 190103040225. *Pengaruh Dukungan Sosial Teman Sebaya Terhadap Motivasi dalam Menyelesaikan Skripsi pada Mahasiswa Prodi Psikologi Islam.* Skripsi, Program Studi Psikologi Islam, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora. 2023. Pembimbing: Miftahul Aula Sa'adah, M.Psi, Psikolog
Kata Kunci: Dukungan Sosial, Teman Sebaya, Motivasi, Menyelesaikan Skripsi

Dukungan sosial teman sebaya merupakan bantuan yang diterima individu dari orang lain yang membuat mereka merasa nyaman, dicintai dan dihargai ketika berada disekitar orang lain. Sedangkan motivasi adalah suatu bentuk rangsangan yang didapatkan dari stimulasi untuk mendapatkan perberbedaan dari situasi sekarang dan situasi yang diharapkan Bentuk dukungan teman sebaya salah satunya dukungan sosial, dimana dukungan sosial berfungsi sangat penting sebagai penopang motivasi mahasiswa dalam menyelesaikan skripsi, misalnya dalam proses pengerjaan skripsi mahasiswa mendapatkan support agar menjadi lebih bersemangat, informasi ketika menyangkut skripsi, situs untuk mencari referensi atau literatur, cara penulisan karya ilmiah yang sesuai dengan pedoman yang telah ditentukan dalam penyusunan skripsi yang sedang dikerjakan. Berdasarkan paparan tersebut, sehingga tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui 1). Seberapa besar tingkat dukungan sosial teman sebaya mahasiswa yang menyelesaikan skripsi pada prodi Psikologi Islam angkatan 2017-2019. 2). Seberapa besar tingkat motivasi mahasiswa dalam menyelesaikan skripsi pada prodi Psikologi Islam angkatan 2017-2019. 3). Apakah dukungan sosial teman sebaya berpengaruh terhadap motivasi dalam menyelesaikan skripsi pada mahasiswa prodi Psikologi Islam angkatan 2017-2019.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa semester akhir yang sedang menyelesaikan skripsi di prodi Psikologi Islam dengan jumlah sampel 72 responden. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi dan wawancara sebagai studi pendahuluan, kemudian dilanjutkan dengan penyebaran skala kepada responden. Teknik analisis data yang digunakan untuk menguji adalah analisis regresi linier sederhana menggunakan IBM SPSS versi 22.

Hasil penelitian yang diperoleh yaitu: 1). Tingkat dukungan sosial teman sebaya dengan kategori rendah sebesar 0%, kategori sedang sebesar 79% berjumlah 57 orang, dan kategori tinggi sebesar 21% berjumlah 15 orang. 2). Tingkat motivasi dalam menyelesaikan skripsi dengan kategori rendah sebesar 0%, kategori sedang sebesar 61% berjumlah 44 Orang, dan kategori tinggi sebesar 39% berjumlah 28 orang. 3). Terdapat pengaruh dukungan sosial teman sebaya terhadap motivasi dalam menyelesaikan skripsi dengan hasil uji regresi linier sederhana nilai sig. $0,000 < 0,05$ sehingga H_0 diterima. Pengaruh dukungan sosial teman sebaya memiliki dampak positif sebesar 35,0%, sedangkan 65,0% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti pada penelitian ini.

